

## 上毛町体育協会加盟団体の紹介

ファミリーバドミントン部は、平成13年に尻高下区婦人会で立ち上げ、平成21年に上毛町体育協会に入会し、今年で18年になります。

現在、部員数は男性4名女性8名の合計12名です。平均年齢は高いですが、和気あいあいとファミリーバドミントンを楽しんでいます。興味のある方はぜひ見学にお越しください。

●練習日時・場所 毎週土曜 20:00~22:00  
西吉富小学校 講堂

●問い合わせ先 茂森 美佐子さん TEL 72-4111

## ファミリーバドミントン部



## 福岡県子ども会連合会京築ブロック球技大会 第7回アジャタ大会

11月18日(日)、苅田町総合体育館にて京築ブロック球技大会第7回アジャタ大会が開催されました。上毛町からは低学年の部1チーム、高学年の部2チームが出場し、低学年の部で友小Cチームが第4位に輝きました。

※アジャタとは玉入れの一種であり、全ての球をカゴに入れる時間を競う競技のこと。



## 第28回九州地区選抜空手道大会で 準優勝

11月11日(日)、直方市体育館で第28回九州地区選抜空手道大会が開催されました。日本空手協会豊築支部から出場した選手の中から、高校生男子の部で吉元海人選手(宇野)が準優勝しました。



## 「上毛っ子」通学合宿を開催しました

11月20日(火)から23日(金)の3泊4日で通学合宿を開催し、各小学校から5年生28名が参加しました。

この事業は、家庭から離れて西友枝体験交流センター「ゆいきらら」に宿泊し、学校に通いながら、炊事・洗濯・掃除などを協力して行うことを通じ、自立心や協調性などを育むことを目的に毎年開催しています。

参加した子どもたちは、家庭でのお父さんやお母さんの大変さが分かったようでした。また、他校の児童と交流することで、たくさんの友だちができたようです。

22日(木)のレクリエーションでは、わくわくどきどきサイエンスクラブの方々にご協力いただき、星空教室を開催し、天体観測のコツなどについて学びました。



## 新100歳お祝い訪問

10月29日(月)に100歳を迎えた上野かね子さん(東下)を町長が慶祝訪問し、長寿を祝いました。祝い状や記念品を受け取った上野さんは、元気な笑顔を見せてくれました。これからも元気にお過ごしください。



## 平成30年度 全国民生委員児童委員連合会会长表彰

民生委員児童委員は、厚生労働大臣の委嘱を受け、地域住民の身近な相談者・支援者として、地域福祉の向上のために活動しています。

この度、西友枝3区・4区地区担当の荒巻三枝子さんが、平成19年12月の就任から10年を過ぎ、その長きにわたる功績が認められ、全国民生委員児童委員連合会会长表彰を受賞されました。

荒巻さんからは、今後も地域の住民のため尽力していきたいと受賞の言葉がありました。



## 脳の健康教室修了式

6月からスタートした「脳の健康教室(全24回)」が11月28日(水)に最終回を迎え、受講者15名に修了証が交付されました。また、教室を支えてくださったサポートの皆さんには、感謝状が贈られました。

脳の活性化・認知症予防には、簡単な「読み・書き・計算」とコミュニケーションが効果的とされており、参加された皆さんの生き生きとした表情が印象的でした。



## 平成30年度上毛町人権講演会

12月2日(日)、人権週間の取り組みとして、げんきの杜で上毛町人権講演会が開催されました。

講師に、車いすバスケットボール元日本代表主将の根木慎志氏をお迎えし、「車いすバスケから学ぶ心のバリアフリー」と題して講演をいただきました。



高校3年生の時、不慮の交通事故により車いす生活となり、失意と絶望の中、車いすバスケットボールと出会い、「出会った人と友達になる」というテーマで、パラリンピックのDVDなど交えた有意義な講演会でした。

また、講演会に先立ち、小・中学生による人権ポスター・デザイン標語最優秀作品の表彰が行われ、その作品が展示された他、人権擁護委員さんや人権教育研究協議会役員による啓発物品の配布も行われました。



## 第13回上毛町グラウンドゴルフ大会

11月17日(土)に大池公園多目的運動広場で第13回上毛町グラウンドゴルフ大会が開催されました。町内各地区から74名の参加があり、熱戦が繰り広げられました。成績は次のとおりです。

1位 釤丸 弘文  
2位 佐野 光春  
3位 橋本 サヨ子

